



寒さも少しずつ厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じられる頃となりました。冷たい北風に負けず、元気な子どもたちです。今年も残すところわずかになりました。4月から比べると一人一人が大きく遅しく成長したように思えます。また新年、元気な姿を見れることを楽しみにしています。



楽器遊びをしました。楽器の演奏の仕方を知り、いろんな楽器に触れて、“おもちゃのちゃちゃちゃ”に合わせて簡単な合奏もしました。最初はいろいろな楽器に挑戦していた子どもたちでしたが、一人一人やりたい楽器が出てきて、好みの楽器を見つけて楽しんでしていました。今は、それぞれ楽器を決めて、生活発表会に向けての楽器練習をしています。

クリスマス制作では、クリスマスツリーを作りました。今回は、こちらが飾りを指定するのではなく、ツリーの飾り付け経験を生かし、イメージをして自分で切ったり、描いたりして作る作業にしました。イメージをして作ることに初めて取り組んだので、どれくらい作れるか心配しましたが、「くつした作る〜?」「りんごもあったな」「まる作る」「ベルもあったなー」など、次々に作りたい飾りがでてきて、好きな色の画用紙を選び作っていました。自分の作りたい物を作るので、みんな集中して作っていました。運動会の壁面製作でちぎり絵をしたこともあり、ツリーの木の部分は、工夫していろいろな色の画用紙を組み合わせて作るお友だちもいました。指先も少しづつ器用に使えるようになり、小さい絵を描いたり、はさみで切ったり、自分のイメージ通りに作れるようになってきています。



○エピソード○

最近夕方のお集まりの前にしりとり遊びをしています。
ある日、いつものようにしりとり遊びをしていた時のこと
Aくん 「すいか!」
Bちゃん 「か、か、...」
Cちゃん 「鳥でもおるな～。海におる鳥やな～」
Dくん 「お空飛ぶ黒い鳥もおるな～」
Bちゃん 「からす!」

※ 繰り返ししていくなかで、答えを言うのではなく、相手の分かるようなヒントを出せるようになっていきます。一度出た言葉は使わないようにしたり、ヒント以外の言葉を探して、しりとりをする姿も見られるようになってきています。

○1月の予定○

5日(木)	始業式
12日(木)	内科検診
16日(月)	体操教室
20日(金)	身体測定
31日(火)	お誕生会

